

Cuba confirmó dos mil 638 nuevos casos de Covid-19 y 37 muertes



El país caribeño acumula 923 mil 966 pacientes con la Covid-19 desde marzo de 2020.

La Habana, 12 oct (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) notificó dos mil 638 nuevos contagios con el virus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19, y 37 decesos en las últimas horas.

Según esa cartera, el país caribeño acumula 923 mil 966 pacientes con la Covid-19 desde marzo de 2020 y siete mil 928 personas perdieron la vida por complicaciones relacionadas con la pandemia.

Actualmente existen en el país 15 284 casos activos, "una cifra baja en comparación con el día de ayer - 860 menos-, expresión del número de altas que se vienen dando y del número de positivo que se reportan a diario", destacó en su comparecencia diaria el doctor Francisco Durán García, director Nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Cuba amaneció este martes con 37 258 pacientes ingresados: 19 361 sospechosos, 2 613 en vigilancia y 15 284 confirmados (casos activos).

Tras procesar 27 134 muestras, se diagnosticaron 2 638 personas con COVID-19 -307 menos que el día anterior. Cuba acumula 10 021 878 muestras procesadas para el diagnóstico de la enfermedad, lo que ha permitido confirmar 923 966 (9,2%) casos desde marzo de 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273465-cuba-confirmando-dos-mil-638-nuevos-casos-de-covid-19-y-37-muertes>



Radio Habana Cuba